

Cambio climático alerta a mercado constructor

Iván Castellanos

[02:42] La preocupación para el sector de la construcción se ha centrado en el cambio climático, mismo que altera las condiciones para ejecutar obras, ya que deben analizarse nuevos materiales así como las modificaciones a los terrenos, lo que debe impulsar la actualización de quienes se dedican a esta actividad, afirmó el presidente del Colegio de Ingenieros Civiles de Oaxaca, Marco Antonio Castellanos Roldán.

Aseguró que analizarán este tipo de situaciones en el XI Consejo Directivo y Seminario de la Construcción que se efectuará los días 3 y 4 de septiembre en esta entidad, en donde abordarán temas como la construcción de la presa Paso Ancho, y obras que pueden ser ejemplo para las entidades como el proyecto del Puente Baluarte Bicentenario.

Acompañado del presidente de la Cámara Nacional de la Industria de la Construcción (CMIC), Héctor Ruiz Luna y del presidente del Colegio de Ingenieros Civiles Egresados del Instituto Tecnológico de Oaxaca (ITO), José Marcos Matus, detalló que este encuentro se desarrollará con temas de interés para el desarrollo de las ciudades como el diseño, la producción y la patología para el drenaje profundo de la ciudad de México, el cual puede ser tomado como ejemplo para aplicarse en otros lugares.

Indicó que es forzoso realizar en la actualidad estudios de impacto ambiental, ya que los cambios climáticos han provocado situaciones como las lluvias que se presentan en diversas formas, lo que implica utilizar otro tipo de materiales.

[atras](#) [imprimir](#)

Todos los derechos reservados, 2010 Tiempo de Oaxaca
Oficinas y talleres: Emilio Carranza No. 820
Colonia Reforma. C.P. 68050, Oaxaca de Juárez, Oax.
(951) 51 58963 51 58989 con ocho líneas
Resolución recomendada 1024x768 pixeles
[@by webmaster](#)